

東京都議選勝利へ!

2017年5月22日
No.467

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

共謀罪衆院通過阻止! 5/23国会前へ!

5月23日(火) 午前9時から
参議院議員会館前集合
(東京メトロ永田町駅A1出口出てすぐ)



5月19日の国会前。共謀罪法務委員会採決に怒りのシュプレヒコール!

国鉄1047名解雇撤回! 戦争・民営化と闘おう 国鉄闘争全国運動 6・11全国集会

◆6月11日(日)13時~

◆江戸川区総合文化センター大ホール

(東京都江戸川区中央4-14-1)

【主催】国鉄分割・民営化に反対し、1047名解雇撤回闘争を
支援する全国運動(国鉄闘争全国運動)

※写真は1600人が結集した昨年の国鉄大集会(江戸川区総合文化センター)



5/19共謀罪反対集会での 全学連救対部・洞口さんアピール

いつも法大闘争、京大闘争へのご支援ありがとうございます。
全学連はこの間連日国会闘争に参加して、本当に多くの人々の怒りと結びつくことができました。何よりも肌で感じたことは、学生の登場、学生運動への期待、これを本当に一身に感じる事が出来ました。京都大学、広島大学、東北大学、法政大学の旗を出して登場しましたが、そこにどんどん人が集まってきて「学生ガンバレ」「私のかわりに国会に突っ込んでくれ」というような激励の言葉をいただきました。私たちは本日の法務委員会での採決を絶対に許さず、来週の国会決戦をみなさんと一緒に闘っていく決意です。

いま私たちは何よりも、「大学から戦争をとめる」この闘いが求められていると思います。絶対に学生運動をこの時代に爆発させたい。そういう決意を固めています。現在大学で何が起きているのか、このことをぜひ皆さんに知ってほしいと思います。私が通っている法政大学はリベラルと言われていますが、実際には学生はキャンパスの中で自由にピラをまくこともできません。

戦争反対のデモは「組織的業務妨害だから禁止」、学生の花見は「集団飲酒行為だから禁止」、そして法政大学の入試期間中のピラまき、受験生に対するピラまきは「営業権の侵害」だから禁止だといわれています。まさに共謀罪、安倍が言っていることと全く同じ論理で学生を弾圧している。これが今の法政大学の真実です。

私たちはこの大学の在り方に声をあげ、私も含める多くの学生が無期停学や退学の処分を受け、あるいは126人の学生が逮捕されるという状況がいま法政大学で起きています。法政大・田中優子総長が新聞で何と言おうと、山口二郎法政大教授が国会前なんと言おうと、実際に法政大学では安倍や今の政府と同じ目線で同じ立場で学生を弾圧している。これで戦争が止められるのか、これで共謀罪と闘えるのか、私は本当に聞きたいと思います。沖縄大学でも学生が呼びかける反戦集会は教室が貸し出し禁止されています。その一方で自衛隊の募集活動には教室が貸し出されています。

やはり今大学で軍事研究が始まっている。そしてその一方で学生は年間100万、120万とも言われる学費で貧困に突き落とされて



奨学金を二人に一人が借りている。そうしなければ大学に通うことすらできない、この現実を作り出している今の大学の在り方を学生の力の力で変えなければいけないと思います。

こういう大学の中で学生は政治を奪われ、未来を奪われ、そして最後は戦争に動員させられようとしている。この道を絶対に繰り返さない！私たちはこの大学の現実を打ち破る中に、戦争も共謀罪も粉碎する力があると確信しています。安倍政権がいま一番恐れていることは青年・学生の決起です。私たちは昨年9月、全学連の大会を開き、それに対して公安警察、警視庁公安部が本当に一方的な襲撃・暴行を加えてきた（動画URL→<https://www.youtube.com/watch?v=606GE0kimFk>、もしくはYouTubeで「全学連大会への公安警察の襲撃」と検索）ということに対して、警視庁公安部15名を告訴・国賠で訴える闘いを始めています。

やはり共謀罪の実態は公安警察だと思います。国会前にも今日来ていた彼らが、私たち労働者・学生を弾圧する。安倍の共謀罪を実際に使うのは公安警察だということです。だから私たちは国家権力・公安警察と絶対に負けない、その闘いが求められていると思います。全学連は共謀罪の先取りとも言える弾圧にこの10年間すべて打ち勝ってきました。法政大学では戦前の治安維持法とセットでつくられた「暴力行為等処罰ニ関スル法律」、この悪法を使って学生運動弾圧が行われましたが、完全無罪を勝ち取りました。

そして2015年、あの戦争法が強行採決された直後、京都大学で反戦ストライキを闘ったその学生たちを「威力業務妨害」で逮捕しましたが、全員が不起訴で釈放され今も闘いが続いています。やはり国家権力に絶対に負けない、絶対に仲間を裏切らない、完全黙秘・非転向のたたかいで勝利できるんだということを全学連は自分たちの闘いで、キャンパスの中の実践でつかみ取ってきました。ぜひみなさんと共に共謀罪を粉碎したい。絶対に安倍を倒したい。その思いで闘っていきます。ぜひ告訴・国賠へのご支援よろしくお願いします。弁護士のみなさんと一緒に闘っていきたいと思います。ぜひご注目よろしくお願いします。明日からも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

